

# Colombianos ahorraron tres veces lo que se había propuesto la campaña ‘Apagar Paga’

Hace 2 días



**Los colombianos ahorraron energía eléctrica tres veces lo que se había propuesto inicialmente con la campaña ‘Apagar Paga’, la cual fue lanzada hace seis semanas, así lo anunció el presidente Juan Manuel Santos al entregar un balance de la campaña.**

La meta de 400 gigavatios que era lo que deberíamos ahorrar, se superó tres veces. Hoy tenemos 1.216 gigavatios acumulados de ahorro, tres veces lo que nos propusimos hace seis semanas”.

Juan Manuel Santos, presidente de Colombia

El mandatario agradeció a los colombianos por el esfuerzo hecho para ahorrar energía en sus hogares, en las empresas y en las entidades públicas y también pidió que se mantenga la disciplina y la cultura de ahorro de energía y agua.

“Entonces seis semanas después declaramos victoria en esta política que nos propusimos. **Gracias a ustedes, los colombianos, por todo el esfuerzo que hicieron. Mantengamos esa disciplina y que eso se vuelva un hábito permanente.** Por eso vamos a seguir estimulando y promoviendo el ahorro de energía, como hemos venido promoviendo el ahorro de agua con muy buenos resultados”, señaló Santos.

Adicionalmente, **el presidente Santos informó que este jueves los colombianos ahorraron 6.84 por ciento de energía eléctrica y que frente a la meta del 5 por ciento, el ahorro de los colombianos en estas seis semanas ha sido del 6,40 por ciento.**

También dijo que el próximo 1° de mayo se pondrán en marcha las primeras plantas generación de energía en la Hidroeléctrica de Guatapé, en Antioquia, donde se produjo un incendio que afectó el cableado subterráneo.

El presidente Santos agradeció al Presidente de México, Enrique Peña Nieto, y a su Gobierno por facilitar el transporte del cableado al país, que ha permitido adelantar las obras de reparación en Guatapé y además, agradeció al presidente Rafael Correa por su contribución para el envío a Colombia de energía desde ese país.

**INTERNET**